

ABSTRAK

Risman. 2018. *Implikasi Keberadaan Gudang Pattene 88 Terhadap Kehidupan Sosial Masyarakat Desa Pa`bentengan Kecamatan Marusu Kabupaten Maros.* Program Studi Pendidikan Sosiologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Prof. Dr. Jasruddin. M. Si., dan Pembimbing II Dra.Hj.Rahmiah Badaruddin,M.Si.

Masalah utama dalam penelitian ini adalah tentang Implikasi Keberadaan Gudang

Pattene 88 Terhadap Kehidupan Sosial Masyarakat. penelitian ini bertujuan untuk Mengetahui Keberadaan Gudang Pattene 88 Terhadap Kehidupan Sosial Masyarakat. Pendekatan yang di gunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif, di mana penelitian kualitatif dapat di artikan sebagai suatu proses penelitian yang berdasarkan pada metodologi yang menyelidiki suatu fenomena sosial atau masalah-masalah manusia. informan di tentukan secara purposive sampling, berdasarkan karakteristik informan yang telah di tetapkan yaitu masyarakat. Teknik pengumpulan data yaitu observasi, dokumentasi dan wawancara secara tatap muka dengan beberapa informan untuk mendapatkan gambaran secara mendalam dan benar, sedangkan Analisis data yang digunakan mulai dari observasi, wawancara dan dokumentasi. Hasil penelitian ini menunjukkan Keberadaan gudang pattene 88 didesa pa`bentengan kecamatan marus kabupaten maros menyebabkan terjadinya perubahan sosial terhadap kehidupan masyarakat yang bersifat positif dan negative. Serta ada sebagian masyarakat yang tidak terlibat

dalam pembangunan gudang pattene 88 merasa cemburu melihat masyarakat yang terlibat dikarenakan ada masyarakat yang memiliki tanah sehingga mereka menjual kepada pihak gudang untuk dibangun gudang pattene 88 sehingga terjadi kecemburuan sosial bagi masyarakat yang tidak memiliki tanah. Dalam proses pembangunan gudang itu sendiri terjadi pro dan kontra, karena ada

sebagian masyarakat yang merasa bahwa pembangunan gudang ini akan memiliki sebuah akibat terhadap kehidupan mereka, salah satu informan juga mengungkapkan bahwa terlambatnya terbit AMDAL (analisis mengenai dampak lingkungan) membuat sebagian masyarakat menolak pembangunan gudang pattene 88.

Kata Kunci : Implikasi Gudang Pattene 88